

L'Arbre de Vie à l'Université populaire

L'Université populaire accueille jusqu'au 21 décembre, l'artiste de Marsanne Nicole Grenier-Merico. Cette artiste, qui malgré une carrière en droit de la santé, a toujours peint. Lors de l'inauguration qui s'est tenue samedi matin, l'artiste aime à rappeler qu'elle a toujours des arbres en tête. Elle peint sur de la toile acrylique, avec différentes techniques, de l'encre, du sable, du collage, de la cendre... Ses peintures ne sont pas une représentation réaliste de la nature, c'est un ressenti.

